
2023年机器编程工作总结报告(模板5篇)
在现在社会，报告的用途越来越大，要注意报告在写作时具
有一定的格式。写报告的时候需要注意什么呢？有哪些格式
需要注意呢？以下是我为大家搜集的报告范文，仅供参考，
一起来看看吧

机器编程工作总结报告篇一

一、实习目的：

为深化学生测量专业知识，结合我校实际情况，安排此次集
中教学实习.制图测绘是学习机械制图课程的一个非常重要的
实践节。通过对单级圆柱齿轮减速器装配的测绘，让我们全
面地、系统的复习机械制图课程所要求掌握的基础理论、基
本知识和基本技能，进一步提高绘图、读图的度，为后续课
程打下基础。

1、使我们掌握零件测绘的方法和步骤；

2、了解徒手画草图的意义；

4、能正确选择配合、表面粗糙度和形位公差并进行标注；

6、培养我们耐心细致工作作风、科学严谨的工作态度和团队
精神。

机器编程工作总结报告篇二

1、学无止镜，时代的发展瞬息万变，各种学科知识日新月异。
我将坚持不懈地努力学习各种技术知识，并用于指导实践。

2、“业精于勤而荒于嬉”，在以后的工作中不断学习知识，
通过多看、多学、多练来不断的提高自己的各项技能。



3、不断锻炼自己的胆识和毅力，提高自己解决实际问题的能
力，并在工作过程中慢慢克服急躁情绪，积极、热情、细致
地的对待每一项工作。

4、努力提高自己的日常交际能力。

时光流转间，我已到单位工作三个多月。非常感谢单位领导
对我的信任，给予我体现自我、提高自我的机会。这三个多
月的试用期工作经历，使我的工作能力得到了由校园步入社
会后最大幅度的提高。

时光飞逝。转眼间在公司工作三个多月了。回想起当初面试
的场景，我告诉自己从进公司的第一天就要努力。真心感谢
公司给我这个工作机会，我很珍惜。

作为一个刚入职的应届毕业生，刚来公司的时候，很担心怎
么和别人一起生活，怎么做好工作；但是公司轻松和谐的工
作氛围，团结向上的企业文化，让我很快完成了从普通员工
到高效员工的转变。

经过两周的前期学习，8月24日我去云南项目组出差，实施普
洱三合一项目。前20天，我和梅工先后完成了思茅、澜沧、
孟连、西门、墨江、宁洱、镇远、京东的硬件安装工作，然
后在秦文耐心指导下，与刘文新合作完成了思茅九县一区八
县的三合一开通工作。

11月11日，我被调到昭通三合一项目进行项目实施。今天和
项目经理陆波合作，完成了昭通市朝阳区、大观县、彝良县
三合一项目的开盘。

到现在，我已经掌握了软硬件三合一的知识。非常感谢同事
和领导的关心和帮助。三个月来，项目经理陆波老师悉心教
导，宽容我的错误。我的同事刘文新非常感谢我的帮助。而
且公司知道我们刚毕业，没有钱解决财务上的后顾之忧。感



谢公司领导和同事的关心。

现在说说我在试用期的问题和不足：首先，我最不满意的是
自己，因为有时候做事不太细心。个人感觉学习能力挺强的，
但是从小做事好像有点大大咧咧，所以有时候这样会让项目
经理生气，我也知道自己错了。我永远不会忘记过去的老师，
所以我可以原谅自己没有遇到一次问题，但我永远不会犯两
次以上的同样的错误。另外，刚开始有点不敢和客户沟通，
但是三个月的工作，感觉自己进步很大，和客户沟通没有问
题。但是因为经验不是很丰富，有时候遇到突发问题不知道
怎么办，但是我知道只要努力，没有解决不了的困难，我会
虚心请教同事和领导，用感恩的心对待身边的人。我以为我
会做得更好，加油。

我觉得我们公司和部门管理健全，同事相处融洽。作为一个
刚进入职场的菜鸟，我真的没有什么意见。我有一点个人想
法想说一下。当然，这个想法可能是错的。第一，我觉得我
们公司的软件虽然很完善，但是我觉得在我们去每个项目之
前，公司的开发部门应该按照合同给我们一个经过测试的完
整的三合一软件，这样我们到现场就不会浪费那么多的人力
物力了。比如刚到昭通的时候用的是辽宁的版本，普洱的版
本走了一些弯路。

第二个小问题是我们面试的时候都说我能适应长期出差，不
怕吃苦。我知道我们项目部要经常出差。我觉得我们项目管
理部可以更人性化一些，因为出差要加班没有周末假期。我
知道这很正常，也很有必要，但是我觉得我们应该有一个制
度，比如我们可以回深圳休息一周，继续战斗。我们都是人。
时间长了，我们可能会感到身心疲惫。如果我们更人性化，
我想我们的工作热情会更高。

这是我的第一份工作。在过去的三个月里，我学到了很多，
也意识到了很多。看到公司的快速发展，我深感自豪和自豪，
更渴望在这里做一名全职员工，实现自己的目标，体现自己



的人生价值，与公司一起成长。

在此提出转正申请，恳请领导给我机会继续锻炼自己，实现
理想。我将以谦虚的态度和饱满的热情做好自己的工作，为
公司创造价值，与公司一起展望美好的未来。

机器编程工作总结报告篇三

餐饮行业项目，在团队开发项目中直接参与了xxxx餐饮有限
公司总部的信息综合管理平台项目，主要负责的系统有：房
屋租赁合同管理系统。短信收发管理系统。会员管理系统。
基础信息管理系统和人事管理系统的部分功能模块。系统应
用后，xxxx在管理全国各门店房屋租赁合同上，一定程度上提
高了管理效率，并且及时有效提供了相应预警信息；短信收
发系统方便了总部及时传递各项信息；会员系统更好的管理
全国各门店的会员信息；人事系统在管理中减少工作量等。

驻xxxx总部做项目时，由于团队内部某些原因，加之外面的
其他因素，一定程度上影响了工作效率、影响开发进度和影
响最终软件质量；这是包括我在内项目组中的每个成员都必
须检讨的地方。

通过总结一年来的工作，尽管有了一定的进步和成绩，但在
一些方面还存在不足，个别工作做得还不够完善。在今后的
工作中，我将努力找出工作中的不足，以便在日后的工作中
加以克服。自我不断的学习吸收新技术，认真学习好规范规
程及有关文件资料，并且及时的把新技术应用在实际的项目
中，进一步提高项目的技术含量。

机器编程工作总结报告篇四

作总结

1.狠抓生产效率：相当于公司其他车间而言，smt车间是自动



化程度较高的车间。

2.保证产品质量，提高产品品质。

随着smt这个行业的竞争越来越大，各公司对于如何 我深知
作为车间班组长，自己的工作直接影响车间的工作质量，出
于对公司的负责任的想法，在质量方面我一直不敢有所松懈，
积极发现并控制可能会出现的问题，对于严重的品质隐患，
及时的配合各部门以及相关人员有效的处理，杜绝类似问题
的再次发生，同事加强员工对质量的重要性认识，要求大家
认真做好自检互检工作，确保不让不良品流入下一道工序。

3.加强班组建设，提高班组管理力度。

4.加强自身学习，提高管理水平。

由于感到自己身上的打字很重，而自己的学识，能力和阅历
与一名优秀称职的班组张都有一定的距离。所以一直不敢掉
以轻心，一直在学习，积极提高自身各项管理知识，女里提
升工作效率和工作质量，争取工作的主动性通过这一年的学
习感觉自己还是有一点进步，能够独立，从容的处理日常工
作中的各项问题。

一、工作总结

上半年主要从事smt生产与不良品返修工作，下班年由于之前
招聘的检验人员突然离职，检验工作就落到我的头上，之前
只忙于生产也不知道身为检验人员所面临的巨大压力。

二、在工作中主要存在的问题有：

1、上半年情况：由于目前公司大部分都是外单产品稳定性较
差，其中物料比较凌乱，物料编码各家有各家的风格，因生
产原因导致的质量问题，时常发生。



2、下半年情况：下半年主要接手检验这一块，从我手中出去
的产品是直接面向客户，所以压力比较大。有时经常出
现pcba漏检的情况，导致问题板流向客户，客户的满意度下
降。

3、在生产中，有时由于生产时间紧促，发现的问题不能马上
解决，沟通有难度。

三、工作心得

1、在20xx年的工作实践中，我参与了许多集体完成的工作，
和同事的相处非常紧密和睦，在这个过程中我强化了最珍贵
也是最重要的团队意识。在信任自己和他人的基础上，思想
统一，行动一致，这样的团队一定会攻无不克、战无不胜。

2、平时工作中取得了令自己比较满意的成绩。能够积极自信
的行动起来是我在心态方面最大的进步。现在的我经常冷静
的分析自 己，认清自己的位置，问问自己付出了多少;时刻
记得工作内容要精细化精确化，个人得失要模糊计算;遇到风
险要及时规避，出了问题要勇于担当。

3、在这几个月的工作中，我学到了很多技术上和细节上的知
识，也强化了生产的质量、进度意识;与身边同事的合作更加
的默契，都是我的师傅，从他们身上学到了很多知识技能和
做人的道理，也非常庆幸在这个时间段能有他们在身边。我
一定会和他们凝聚成一个优秀的团队，做出更好的成绩。

四、工作教训

1.工作的条理性不够清晰，要分清主次和轻重缓急

在生产时间很仓促的情况下，事情多了，就一定要有详实而
主次分明的计划，哪些需要立即完成，哪些可以缓缓加班完
成，在这方面还有很大的优化空间。



2.对流程不够熟悉

在几个月工作中，发现因为流程的问题而不知道如何下手的
情况有点多，包括错误与缺漏还有考虑不到位的地方，对于
这块的控制力度显然不够。但说到底对流程很熟悉才是项目
很好完成的前提。

3.工作不够精细化

平时距离精细化工作缺少一个随时反省随时上报的过程，虽
然工作也经常回头看，但缺少规律性，以后个人工作中要专
门留一个时间去总结和反思，这样才能实现精细化。

4.工作方式不够灵活

在开发的过程中，周围能利用资源的就要充分利用，不要把
事情捂在自己手上，一是影响进度，二是不能保证质量。做
事分清主次，抓主要矛盾，划清界限，哪些是本职工作，哪
些是提供的帮助，哪些是自己必须要做的，都要想清楚。怎
么和其他部门进行沟通，怎么和本部门人员进行沟通，怎么
才能提供高质量的服务又不会多做职责外事情，以后是需要
重点沟通学习的地方。

这几个月在工作中有了进步，但仍不够，如果每天、每周、
每月都回过头来思考一下自己工作的是与非、得与失，会更
快的成长。在以后的工作中，此项也作为重点来提高自己。

6、认知度不够

由于目前我的工作定性不是很准确，操作和调试贴片机，aoi
编程，aoi检验，问题板返修，bga植球返修，都是目前我要做
的工作内容，有时候缺乏全局观念，对工作定位认识不足。
从而对工作的最优流程认识不够，逻辑能力欠缺，结构性思
维缺乏。不过我相信，在以后的工作中，我会不断学习和思



考，从而加强对工作的认知能力。

五、工作计划

1、抓产品质量源头：发现可能会出现的质量异常，应及时做
出反应，并做好相关的记录以备案例分析。

2、生产质量控制：产品好坏在生产的过程中就能大概知道一
二，尽量保证生产的每一片pcba合格率都在100%,有问题及时
反馈并记录，对于无法知晓原因的问题做好记录并反馈。

3、产品质量检验：条件允许的情况下，目检，全检，抽检都
要有，产品质量的好坏不是哪一个人能够完成的，希望能够
得到领导们的支持和同事之间的相互帮助。确保产品出厂合
格率为100%，客户满意度为100%。

4、每个月末对上月所采集的质量数据加以分析并改进，利用
我之前在上家公司所采用的鱼骨分析法，对质量波动较大的
问题细分化，找到问题的源头，确保问题可控性。

其中，以下几点是我来年重点要提高的地方：

1、工作要注重实效、注重结果，一切工作围绕着目标完成;

2、要提高大局观，产品质量是否能让他人满意对我们放心;

3、把握一切机会提高专业能力，加强平时知识总结工作;

4、精细化工作方式的思考和实践。

在今后的工作中要，多听、多看、多想、多做、多沟通，向
每一个员工学习他们身上的优秀工作习惯，丰富的专业技能，
配合着实际工作不断的进步。



工作一年多以来，有时候深刻的体会到，把自己所有的精力
都投入进去，技术工作都不可能做到完美程度，毕竟技术工
作太繁杂，生产任务重多而人手少，但多付出一些，工作就
会优化一些，这就需要认认真真沉下心去做事情。

机器编程工作总结报告篇五

我是于13年10月成为三拓公司机械设计部的一员，能溶入三
拓这个大家庭里我感到无比的自豪和喜悦，在这几个月的工
作中学到了很多技术和管理方面的知识。

这里这个星期不管再忙每个部门都会组织开会（在很多公司
开会是领导的事情与其他人无关）。共同探讨本部门本周出
现的问题和好的经验或有什么新的技术更新都在开会培训时
与大家分享，让每个设计工程师提高设计水平，少走弯路。
在开会培训过程中人员交流多了，减少了人与人之间的隔阂，
有利于减少矛盾的产生，使大家在工作中更加顺畅舒心。这
是三拓公司先进的管理体现。

在领导和同事们的帮助下，认真完成了各项计划单。接到计
划单时，有不明白的地方及时与销售沟通，全面了解此设备
的用途、安装方式和技术性能等级方面的要求，把大方向了
解清楚后再往下做细节方面的事情，这样就可以少走弯路缩
短设计时间。在设计过程中，虚心向领导询问此单需要的注
意事项，与类似计划单的区别，类似计划单出现过的问题，在
《09设计问题图片记录》那里寻找，避免同样的问题重复出
现。在装配过程中，发现图纸（不论是老图或新图）有问题，
及时更改电脑图和存档图，不要让同样的问题遗留到下次。
在设计过程中，发现以前的图纸或结构有疑问的地方，及时
向领导或同事请教，并提出自己的想法及合理性建议。

由于对这里的设备性能和工艺要求缺乏足够的经验，致使有
的计划单设计时间长，有的结构设计欠缺合理性，这样有可
能在加工制造、装配或调试等环节遇到一些不必要的麻烦。



所以在设计过程中要充分考虑各方面细节，有时一不小心就
可能导致大量的人力物力。图纸的规范化（电子版的存挡，
工作流程）等有待提高。

通过总结这几个月来的工作，尽管为公司做到了自己力所能
及的事情，但在某些方面还存在不足和不够完善，在今后的
工作中，虚心向领导和同事请教各设备的性能等各方面的优
缺点和注意事项，尽量使用和理解最新改进的技术零件。在
各级领导和同事的指导和帮助下，优化各方面的设计尽可能
让设备各方面达到最完善的设备。

我们公司是一个团结向上的公司，是一个和睦相处的家庭。
我们的机械设计部更是一个团结拼搏的集体。团结就是力量，
拼搏就是财富。正因为我们有了团结，有了拼搏，我们看到
了希望，看到了明天。祝愿三拓公司在来年更加辉煌腾达，
祝愿机械设计部在来年圆满完成公司的所有任务,为公司交出
满意的答卷,为客户设计出满意的设备。


